

Felicita Héroe de la República de Cuba a Prensa Latina



Sancti Spíritus, Cuba, 11 jun (Prensa Latina) El Héroe de la República de Cuba Gerardo Hernández, felicitó hoy a la Agencia Informativa Latinoamericana Prensa Latina, en ocasión de celebrarse el aniversario 63 de su fundación.

Lo anterior lo expresó a Prensa Latina el también coordinador nacional de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) en una visita de trabajo a la central provincia de Sancti Spíritus.

Nuestra felicitación y reconocimiento, un fuerte abrazo a quienes nacieron para defender a la Revolución y sus conquistas, dijo.

A lo largo de la historia Prensa Latina, subrayó, ha estado presente en los principales acontecimientos en nuestro país, incluyendo la labor de los CDR desde su creación por el líder histórico de la Revolución cubana Fidel Castro Ruz (1926-2016). Comentó que durante la batalla por el regreso de Los Cinco

prisioneros del imperio -Antonio Guerrero, Fernando González, Ramón Labañino, René González y Gerardo Hernández- jugó un papel muy importante que siempre agradeceremos.

Más de seis décadas informando al mundo con una visión antihegemónica y emancipadora, cumpliendo con la misión histórica al servicio de la verdad, destacó.

La Agencia surgió por iniciativa de Fidel y el Comandante Ernesto Che Guevara el 16 de junio de 1959, siendo su primer director general el periodista argentino Jorge Ricardo Masetti.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/290427-felicita-heroe-de-la-republica-de-cuba-a-prensa-latina>



Radio Habana Cuba